

1864(5)

M
O
I
N
S



Z E R O

SOCIETE SUISSE DE SPELEOLOGIE
Bibliothèque
CH 24.1

MOINS ZÉRO

Spéléo - Club Vignoble Neuchâtelois.

S - M - V - N PESUX.

2 ième année

Décembre 1964

N° 5.

Rédaction : Bernard Linder, Rue du Stand 19 Peseux.

SOMMAIRE:

- Ensemble sur la vie de notre Section.....
Sortie Familles du 24 Mai 1964, Grotte de Prépuanel.....
Fouilles des Tumulus dans la région de Rivière/France.....
Cours de Topographie au Höllloch-Schwyz.....
Sortie Glacière du Creux-du-Van.....
Sortie de Provence.....

Vie de Notre Section.

Il faut reconnaître que l'année 1964,n'a pas étée pour notre Section,une année prospère du point de vue Spéléologie. Bien des facteurs en sont la cause:à commencer par notre Local rue des Granges 21,et le matériel commandé que nous avons eu de la peine à obtenir,etc.....

Le Comité s'est prononcé pour l'étude de Plan de Sorties. Ces Plans serons mis en service dès le mois de Janvier 1965. Votre Comité vous invite à être plus PONCTUELS,soit au Local, soit dans les Sorties et pour l'ORDRE dans le Local,merci.

Nouvelles des Sections.

Nous avons reçu du Spéléo-Club de Bologne,leur Bulletin d'informations,en nous demandant de leur envoyer notre Journal en échange.

Sous les Drapeaux.

Notre Ami,vice-Président,dit Bébert,s'en est allé faire sa période de service militaire,pour 4 mois,bon courage.
Nos amis Rosselet eu aussi ont goûtes du Gris Vert.

In Mémoria.

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Madame Lina Linder-Berli,maman de notre Vice-Président, Bernard Linder.

La Section a manifesté sa présence lors de l'ensevelissement.

Sortie des Familles en visite de la Grotte de Prépuncel du
24 Mai 1964.

Par un Temps splendide,nous sommes partis faire notre popote dans la régions de la Tourne,et profiter de la visite de la Grotte de Prépuncel.Y sont présents:

Monsieur et Madame Gérald Fornachon,leurs fillettes et la Cousine,Messieurs Michel et Eric Rosselet,la fiancée de Michel,Daniel Piller,Jean-Marc Cornu,Pierre-André Zaugg,Gilbert Bingelli,Madame et Monsieur Pierre Heyer.

Pas d'évènements viennent marquer la période du diné,si ce n'est que tout le monde,a poussé la plaisanterie de faire un petit som.....

Le reste de l'équipe,les mordus,ont fait une partie de pétanque....???????????

Après 15 heures de l'après-midi,tous les Spéléo se sont équipés et nous voilà partis pour l'assaut du Versant Nord de la chaîne de la Tourne,pour redescendre sur le versant Sud.Là encore notre Ami Gilbert,dit Boussole,nous a trouvé cette Grotte en trois temps,trois mouvements.

La visite de cette dernière nous a tous enchantés,ci ne n'est hélas les dégats constatés par notre Section.

Par la même occasion,nous invitons notre Ami Doli à apprendre à marcher sur pentes abrutes,car nous avons vu défiler des boulets de pierres de plus d'un demi mètre cube.?????????

La rentrée s'est effectuée sans encombre,et chacun a pris un bon bol d'air.

A la prochaine.

Fouilles dans un TUMULUS de la région de Rivière/France.

Répondant à l'invitation de Monsieur Pierre Bichet de Fontenay, qui a eu l'amabilité d'inviter une partie de notre Section à participer aux fouilles des tumulus (époque de Hallstatt). Nous nous sommes répartis en trois groupes; ces fouilles avaient lieu dans le samedi et le dimanche.

Un soleil brillant nous a reçus dans cette plaine de Rivière, où nos camarades François étaient déjà au travail. Dans le secteur que nous avons dû fouiller, seul, nous avons trois petits bracelets, après un très grand travail de fouille; cette dernière a été faite dans les mesures d'une fouille scientifique, soit par décapage successif.

Comme participants, y ont été présent, Jean Wenker, Eric Rosselet, Blaize Lauener et Notre Président. Malheur j'oublierai notre Ami Gilbert dit Boussole, je m'excuse.

Comme distraction, Boussole qui s'est transformé en BARMAN dans le petit restaurant de Rivière, où nous avons très bien mangé. A noter que ce mode coupe toute envie de fouille et que nous avions de la peine à nous remettre aux?? travail..... A la même adresse: l'année prochaine; à tous ceux que la question intéresse, mais attention, pour la fouille et non la table???????

Cours de Topographie au HOLLOCH. 26 et 27 Septembre 1964.

Cours organisé par la Société Suisse de Spéléologie.S.S.S.

Lors de l'une de nos dernières assemblée, il a été décidé, que deux membres participeraient au cours de Topographie, organisé sous les hospices de la Société Suisse de Spéléologie, au Höllisch/Schwy.

Gilbert et le Président, en ont été les participants.
En voici les péripéties:
Départ avec rendez-vous devant le buffet de gare de Neuchâtel, pour le départ de 08h59.

Pour une fois le Président était présent, quand à notre Ami Gilbert, lui aussi était à l'heure; seulement voilà où toute l'aventure commence: la gare de Neuchâtel est très grande, et notre Président perdu dans tout ce troupeau de monde qui va et qui vient, une bretzel au milieu d'un désert??????

Tout le monde présent,, mais le train est parti, sans que nos deux néophytes se soient rencontré.
Pour une fois, Gilbert, la boussole n'a pas fonctionnée, il faudra revoir son mécanisme.
Enfin tout s'est bien passé, à noter que nous n'étions pas les derniers au Höllisch.
Nous reviendrons sur le cours, dans le prochain journal.

SORTIE à la GLACIERE du SOLIAT.

20 SEPTEMBRE 1964,y sont présent:G.Binggeli,D.Piller et G.Fornachon.Temps maussade et froid,ce qui n'a pas décidé la participation de notre Président?????

Superbe Glacière qui hélas est prise pour une poubelle à ordures ménagères et charnier.

Si nos paysans et nos autorités pouvaient comprendre la nécessité et l'urgence de ce problème????? Pour Doli,l'entrecôte grise maison,avait bien diminuée;quant à Gérald,il faudra revoir le mode d'emploi pour l'allumage du GRIL????accompagné du formulaire du petit débrouillard.

SORTE du 12 décembre 1964.

But:région de Provence.Temps:brouillard en plaine et soleil sur la côte,froid vif.

Y sont présents:G.Fornachon,P.Roulet,B.Iauener,D.Piller et B.Linder.

Lieu:Provence,Creux à Boillet,mais par manque de temps,nous visitâmes le Creux Jacquet,Coord:542.775/194.225.Alt:1184 m.

Organisé en toute hâte,quelques heures avant le départ,nous partons chercher du matériel au Local,ou se trouve déjà notre Ami Pierre Roulet,qui était venu pour faire des relevés topographiques dans les puits de prise d'eau de Peseux;et qui après quelques minutes de palabre,préfère se joindre à nous.

Nous chargeons 50 mètres d'échelles et 110 mètres de corde,des pitons,piolet,crampons et matériel personnel.A 12h30,nous partons et roulant par Monts et par Vaux,jusqu'au village de Provence,delà direction vers chez Roulin.C'est dans ce dernier tronçon que nous devons descendre de voiture et la pousser,car sur le chemin,ce n'est qu'un tapis de neige et de glace.Nous ne pouvons aller plus loin,car il y a 30 à 40 cm de neige.

Depuis les prises nous marchions jusqu'à la Péterette et de là (après maintes discussions, pas assez de temps pour atteindre le Creux à Boillet) nous partons en nous dirigeants à l'aide de la boussole sur le Creux Jacquet.

Installation du matériel pour la descente et préparation de l'équipement personnel et nous descendons dans les entrailles de la terre, mais qu'elle ne fut pas notre surprise, en arrivant au bas de l'échelle, dans une salle de forme ovale, d'environ 50 mètres de longueur et 12 de largeur, avec une deuxième entrée, qui contenait, à la stupéfaction de tous, depuis le vieux radio, type 1920, au potager à bois, en passant par les bouteilles et autres objets, que l'on rencontre dans les décharges publiques.

Daniel fait quelques photos de ses camarades, et nous remontons, pour retourner à la voiture, avec le matériel. Nous rentrons aux environs de 18h30 à Peseux, où au local nous profitons de mettre sécher notre matériel.

Pour conclure, disons que tout le monde a eu beaucoup de plaisir, mais que l'après-midi passe trop vite à l'avis de tous.
A la Prochaine.....

Votre COMITE vous souhaite ses voeux les meilleures pour la nouvelle ANNEE. A bientôt.

